

Seniorentreffen vom 10. Oktober 2022

Nach über zwei Jahren mit dem Problem Corona hatten wir jetzt die Möglichkeit unsere Seniorenveranstaltung endlich wieder durchzuführen. Ein Dank an die Mitwirkenden der Sparda-Bank Cottbus, welche unser Anliegen nie



aus den Augen verloren hatten und uns tatkräftig dabei unterstützt haben, herzlichen Dank dafür. Da in dieser Zeit sich viele Dinge im Finanzsektor verändert haben, war dies ein passender Zeitraum um uns zu informieren und auf den neuesten Stand zu bringen.

Die Mitarbeiter stellten sich persönlich vor und beschrieben ihre Bereiche des Unternehmens in dem sie tätig sind.

Auch sind folgende Themen angesprochen worden: Geldanlage als Alternative zum Sparbuch, die Rolle der EZB und ihre Zinspolitik, aber auch die Digitalisierung unserer Bank und welche Auswirkungen es für uns haben kann und wird. Aber auch die Änderung der Software im Bereich Homebanking wurde angesprochen.

Die Senioren der GDL-OG Cottbus haben aktiv an dieser Veranstaltung teilgenommen, dies bewiesen die Diskussionen über diese angesprochenen Themen. Da wir in einer Zeit leben wo der „angebliche“ Fortschritt uns noch viel Überlegungen und Nachdenken über diese Dinge abverlangt, hoffe ich nur, dass ihr dies mit einer gewissen Lockerheit betrachtet.



Unsere Hoffnung bei all dieser auf uns zukommenden Veränderung kann nur sein, dass die verantwortlichen Politiker die Ängste und Sorgen der Senioren nicht aus den Augen verlieren. Unsere Hoffnung darauf stirbt zuletzt.

Unseren Senioren ein herzliches Dankeschön für ihre Teilnahme, ansonsten hätten diese Veranstaltungen keinen Wert. Wir als Seniorenvertreter der GDL-OG Cottbus wollen erreichen, dass auch ältere Menschen nicht von der Weiterentwicklung von Wissen und Technik aber auch von anderen Dingen abgeschnitten werden.

Bis demnächst und bleibt gesund.

In diesem Sinne.

Euer Seniorenvertreter-F.K.